

# ADDRESS

## Langkah Mengurangi Over kapasitas, Rutan Batusangkar Pasang Kayu Tingkat Tempat Tidur Warga Binaan Demi Wujudkan Program Akselerasi Menimipas

Linda Sari - [TANAHDATAR.ADDRESS.CO.ID](https://TANAHDATAR.ADDRESS.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 19:27



*Langkah Mengurangi Overkapasitas, Rutan Batusangkar Pasang Kayu Tingkat Tempat Tidur Warga Binaan Demi Wujudkan Program Akselerasi Menimipas*

Batusangkar - Rutan Kelas IIB Batusangkar berkomitmen untuk mewujudkan semua program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan di Bidang Pemasarakatan. Pernyataan ini diungkapkan Kepala Rutan Batusangkar Elfiandi sebagai bentuk ungkapan dukungan seluruh jajaran dalam mensukseskan program Akselerasi Menteri demi kemajuan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan.

"Dalam meminimalisir masalah overkapasitas dan overcrowding, kami mengambil langkah komprehensif untuk melakukan pemasangan kayu tingkat di kamar hunian warga binaan sebagai tambahan tempat tidur bagi mereka. Hal ini berdampak terhadap meningkatnya kapasitas kamar hunian tersebut sebesar 40%", ucap Karutan Elfiandi, Senin (25/11/24).

Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan Batusangkar James Rischi menyebutkan bahwasanya langkah ini lebih praktis dan efektif dan akan meningkatkan kualitas hunian WBP sebagai bagian dari pelayanan yang humanis. Selain itu Ka.KPR mengatakan langkah penambahan tempat tidur tingkat akan mengoptimisasi ruangan yang ada.

"Ruangan akan lebih longgar pada bagian lantai sehingga akan berdampak pada kenyamanan WBP dan langkah ini juga meningkatkan kapasitas hunian sebanyak 40% sehingga dapat mengurangi dampak negatif overkapasitas dan meminimalisir overcrowded serta juga berdampak terhadap kesehatan fisik dan mental WBP", ujar Ka.KPR James.

Karutan Elfiandi juga menyampaikan tidak hanya melakukan langkah penambahan tempat tidur tingkat pada kamar hunian, tetapi juga akan melakukan upaya mutasi WBP ke Lapas lain demi pembinaan lanjutan dan mengurangi overkapasitas.

"Kami akan melakukan asesmen penempatan WBP agar warga binaan kami mendapatkan pembinaan lanjutan yang tepat di Lapas lain berdasarkan hasil asesmen tersebut. Pemandahan bertahap ini sudah kami laksanakan jauh sebelum ini dan akan terus berkelanjutan demi maksimalnya proses pembinaan dan disisi lain dapat meminimalisir over kapasitas dan over crowded di Rutan Batusangkar", pungkas Karutan Elfiandi. ( Syuja - Humas Rutaba /\*\*).